

AMADOR FERNÁNDEZ Y ALEJANDRO PÉREZ, NUEVOS CONSEJEROS DELEGADOS DE GRUPO ASESOR ROS

El Consejo de Administración de Grupo Asesor Ros SLP ha nombrado nuevos consejeros delegados del despacho a D. Amador Fernández Navarro y D. Alejandro Pérez García. Los designados sustituyen a D. Francisco Sempere Javaloyes, quien hasta ahora desarrollaba esta función.

Amador Fernández y Alejandro Pérez han querido resaltar “su agradecimiento a Francisco Sempere por su desempeño como consejero delegado. Grupo Asesor Ros abre ahora una nueva etapa. Las incorporaciones de socios y profesionales jóvenes que se han ido produciendo en los últimos años se unen a la experiencia y el saber hacer de un despacho profesional con casi 55 años de trayectoria. Con esta combinación de juventud y experiencia aspiramos a seguir siendo uno de los despachos líderes en el asesoramiento empresarial en la provincia de Alicante”.

Amador Fernández es economista. Inició su trayectoria profesional en Arthur Andersen, desde donde se incorporó a Grupo Asesor Ros en 1994. Es socio de la firma desde 1995 y director del departamento de derecho tributario. Forma parte del Registro de Economistas Asesores Fiscales (REAF), así como de Economistas Expertos en Contabilidad e Información Financiera (ECIF) y de la Asociación de Asesores Fiscales de España (AEDAF).

Alejandro Pérez es abogado y experto en la Ley Concursal por la Universidad de Deusto. Durante una década desempeñó responsabilidades de gobierno en la administración pública. Se incorporó a Grupo Asesor Ros en 2013 y en 2018 fue designado socio de la firma. Su trabajo se centra en la implantación de programas de compliance, la dirección letrada de procedimientos judiciales (especialmente en materia de derecho penal económico) y el asesoramiento a empresas familiares.

El nuevo proyecto liderado por los consejeros delegados entrantes será el comienzo de una nueva etapa con proyección de renovación, cambio y relevo generacional.

En Elche, a 9 de mayo de 2023